

„EU Smart“ der Provinzial: Erwerbsunfähigkeitsversicherung innovativ gestaltet



Bildzeile: vl. Anja Schüür-Langkau, Chefredakteurin Versicherungsmagazin und Christian © Milton Arias Jaffke, Geschäftsführer Morgen & Morgen (re.) überreichten den Innovationspreis 2024/25 in Bronze an die Provinzial Lebensversicherung AG. Horst Pütz aus der Produktentwicklung der PL nahm den Preis entgegen.

Ein innovatives Produkt zum Schutz gegen Erwerbsunfähigkeit hat die Provinzial Lebensversicherung AG auf den Markt gebracht. Von Versicherungsmagazin und der Ratingagentur Morgen & Morgen gab es dafür jetzt in Frankfurt den Innovationspreis der Assekuranz 2024/2025 in Bronze.

„Derlei Produkte führen ein Schattendasein, obwohl es sich um die einzige Alternative zur Berufsunfähigkeitsversicherung (BU) handelt. Mit der neuen ‘EU Smart’ haucht die Provinzial Leben der Produktlinie neues Leben ein - mit kundenfreundlichen Features einer BU und echten Neuerungen“, hieß es in der Laudatio bei der Ehrungsveranstaltung.

Dazu zählten analog zur Berufsunfähigkeitsversicherung etwa eine Erhöhungsoption, Berufsgruppen-Einstufungen, Möglichkeiten der Berufsgruppenverbesserung, wählbare Module, eine umfassende Umtauschoption in eine BU sowie der wählbare Baustein „Rente bei teilweiser Erwerbsminderung“, hieß es darin weiter.

„Wir freuen uns, dass unser innovativer ‘EU-Schutz’ auf Augenhöhe zur BU gesehen und mit der renommierten Auszeichnung bedacht wurde“, sagt Dr. Ulrich Scholten, Finanzvorstand des Provinzial Konzerns. „Mit unserem neuen Produkt bieten wir Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern einen weiteren wirksamen Schutz zur Absicherung ihrer Existenz an und komplettieren unser Produktportfolio.“

Die neue Erwerbsunfähigkeitsversicherung zählt zu den ersten Produkten, die vom frisch fusionierten Lebensversicherer des Provinzial Konzerns, der Provinzial Lebensversicherung AG, in den letzten Wochen auf den Markt gebracht wurden.

Pressekontakt:

Christian Schäfer

Telefon: +49 251 219-3644

E-Mail: christian.schaefer@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial Holding AG

48131 Münster

Internet: www.provinzial.de

Über Provinzial Holding AG

Der Provinzial Versicherungskonzern gehört zu den großen deutschen Versicherungsgruppen und hat fünf Millionen Kundinnen und Kunden. Im Geschäftsgebiet des Konzerns im Norden und Westen Deutschlands leben rund 26 Millionen Menschen. Die Regionalversicherer des Konzerns, Provinzial Versicherung, Provinzial Nord Brandkasse, Hamburger Feuerkasse und Lippische Landesbrandversicherung, sind fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten in NordrheinWestfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Teilen von Rheinland-Pfalz verwurzelt. Rund 12.000 Menschen sind für den Konzern im Innen- und Außendienst tätig, darunter über 1.000 Auszubildende. Eine qualitativ hochwertige Betreuung der Kundinnen und Kunden ist durch die Vertriebspartner in mehr als 1.300 Provinzial Agenturen, 120 Sparkassen mit ihren Filialen sowie durch die Zusammenarbeit mit Maklern gewährleistet.